

Lidera México cierre a la IED (Reforma 04/10/12)

Lidera México cierre a la IED (Reforma 04/10/12) Junto con Bolivia y Haití, es de los países más cerrados para el capital foráneo Por Verónica Gascón Cd. de México México (04 octubre 2012).- México es, junto con Bolivia y Haití, de los países más cerrados al capital foráneo en América Latina y también a nivel mundial, ya que ocupa el octavo lugar entre los más restrictivos en la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico, aseguró Alejandro Faya, director general de Inversión Extranjera de la Secretaría de Economía. El funcionario comentó que la televisión abierta es uno de los servicios más cerrados a la entrada de capital extranjero, por lo que hay una gran concentración en pocas manos y escasa oferta de contenidos. "En televisión abierta, hay una población de 110 millones de habitantes, tenemos 5 canales de cobertura nacional, hay poca oferta de contenidos. Hay altísimos grados de concentración en infraestructura, publicidad, audiencia. Hay pocas opciones de publicidad, los productores independientes tienen pocos canales de distribución, hay muchas barreras", describió durante una conferencia de prensa en la Segunda Semana Nacional de Políticas Pro-Consumidor. Consideró que la falta de competencia en muchos sectores se traduce en precios altos, poca oferta, servicios deficientes, déficit de inversión, baja innovación que afecta el bienestar de las personas y la competitividad de las empresas. En telecomunicaciones dijo que hay una baja penetración de telefonía fija y móvil, altas tarifas y un déficit de inversión. En la distribución de gas LP destacó niveles de concentración significativas a nivel regional, prácticas nocivas para el consumidor y equipos obsoletos. En transporte de carga dijo que hay poca oferta de calidad. Sobre los servicios financieros, refirió que algunos están limitados para la inversión foránea, como Afores, asesores de inversiones y casas de cambio. Faya adelantó que se presentará una iniciativa para modificar la Ley en la materia que busca abrir algunos sectores que aún presentan restricciones al capital foráneo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo